

# 総産業建設部 適正な管理執行に向け 出納局を新設！



村井委員長

員を置くことにより、会計課と併せて俯瞰的な立場で指揮する形をとるため出納局及び局長を置くこととした。

入札の課題とは。

新たに出納局を設置する理由として、「入札及び契約に関する適正な管理執行を図る」というが、入札に関する一般質問の答弁では、これから何か変わるというわけでもなかつた。何も変わらないのに出納局を設置するのか。機密情報の隔離は今の部署でもできるのではないか。

曾我部

設計金額の漏えいについての対応など、入札について課題はある。

入札方法について、今後もベストな方策を研究していきたい。

適正な執行とは。

機密情報の保護、審査機関が契約に関する事務を行うことで、適正な契約が行える等が

加藤

入札業務に関しては、今までなかつたような課題もあり、それらを研究、解決するため独立した入札専門の組織として集中的に課題解決に当たる。

曾我部

現在考えられる課題として「談合防止」、「ダンピング対策」、「業者の育成」、「事務の効率化」の4項目上げている。地元雇用

さらに局に部長級の職員を置くことにより、会計課と併せて俯瞰的な立場で指揮する形をとるため出納局及び局長を置くこととした。

入札の課題とは。

曾我部

率の確保拡大も入れるべきではないか。稲田

在、指名競争、一般競争において町内業者ができる業種は町内を優先し選定している。今後も進めていきたいと考える。

何人雇用されているかわからないが、現

かわからないが、現率の確保拡大も入れるべきではないか。稲田

点数制にして、あと何点取れば上のランクに上がると可視化すれば業者の励みにもなる。幅広く検討することも必要ではないか。

曾我部

意見

課題として、業者の育成もしつかり取り組んでほしい。

例えばランク付けを点数制にして、あと何点取れば上のランクに上がると可視化すれば業者の励みにもなる。幅広く検討することも必要ではないか。

◎2日間に渡る審査の末、委員会として原案可決

意見

出納局の設置後、入札及び契約業務の適正な管理執行の目標と課題について、難しければ訂正をし、新しい課題は追加するなど、詳細を報告してほしい。

加藤



契約・会計を一元化「出納局新設」

のようなことをするのか。  
影岡

答 繰替運用とは、基金に積立する際、現金はその時、一番有利な方法を選択して預入れをしている。この基金を、支出見込みを含め、期間、利率等を検討しながら歳計現金（歳入・歳出に係る現金）に繰り替えて運用すること。

また、処分とは、令和3年度以降に利子補給金を支出する際、基金を一部取崩して支出すること。

自動運行補助施設は令和13年3月31日までの間は道路占用料が免除され、町長が定めるものとして告示する、

業者は告示をすればわかるが、免除期間を条文に入れておかなければ職員が間違えて徵収してしまう可能性はないのか。

曾我部

のようなことをするのか。  
影岡

答 繰替運用とは、基金に積立する際、現金はその時、一番有利な方法を選択して預入れをしている。この基金を、支出見込みを含め、期間、利率等を検討しながら歳計現金（歳入・歳出に係る現金）に繰り替えて運用すること。

また、処分とは、令和3年度以降に利子補給金を支出する際、基金を一部取崩して支出すること。

自動運行補助施設は令和13年3月31日までの間は道路占用料が免除され、町長が定めるものとして告示する、

業者は告示をすればわかるが、免除期間を条文に入れておかなければ職員が間違えて徵収してしまう可能性はないのか。

曾我部

のようなことをするのか。  
影岡

答 職員間で引継ぎを徹底し、事務に支障のないよう取り扱う。

曾我部

&lt;p